
Escarabajos  Rugby  Club
inauguró  en  La  Consulta  el
segundo  helipuerto  de  San
Carlos
13 abril, 2020

Será utilizado en caso de emergencias ante la pandemia.

El distrito de La Consulta ya cuenta con su propio helipuerto
para utilizarse en caso de emergencia. El espacio tiene como
principal  función  el  traslado  de  personas  a  efectores  de
salud.

La  iniciativa  nació  desde  la  comunidad  deportiva  de  Los
Escarabajos Rugby Club y se van a realizar vuelos de prueba
para poder garantizar su buena utilización.

El presidente del club, Javier Capellani, en comunicación con
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El Cuco Digital, dijo: “Mas allá de la función deportiva del
club  queríamos  ver  como  aportar  a  la  comunidad  en  esta
situación de pandemia. Buscamos asesoramiento para aprovechar
el  espacio  del  predio,  y  gracias  a  Dios  pudimos  dar  con
especialistas  de  la  fuerza  aérea  y  especialmente  de  la
aviación del Ejército. Al Capitán Pablo Ezequiel de la sección
de aviación de Ejército de Montaña 8, le debemos el gran apoyo
que  nos  brindó  y  agradecemos  la  capacitación  para  poder
concretar el helipuerto”.

Cabe destacar que la disposición del helipuerto solo será
temporal  mientras  sea  necesario  para  socorrer  casos  de
emergencias ante la pandemia. La misma cuenta con todas las
normativas vigentes para su realización, esto  gracias al
acompañamiento y aporte de información a la organización del
club que se encuentra muy agradecido con el Capitán Pablo
Ezequiel y con Fabián Valenzuela, quien “se puso a trabajar
automáticamente para que fuera una realidad y disponer de esta
pista de aterrizaje”.

 “Al ser un helipuerto de emergencia estaría habilitado para
vuelos diurnos, siempre que las condiciones meteorológicas lo
permitan”, completó Capellani.


